

# Negocios

- NOTICIAS
- FINANZAS
- RURALES
- EMPRESAS
- INDICADORES

Buscar

INGRESAR | REGISTRARSE | ED. IMPRESA

Home Información Mundo Vida actual Opinión Divertite **Ovación** TV Show Eme de Mujer SERVICIOS MÁS

Educación - Conflictividad sindical - Selección Uruguaya



FORMACIÓN

## Centro de Estudios Australianos en la Universidad ORT

En ocasión de la presencia en Uruguay del gobernador general de Australia, Sir Peter Cosgrove, el embajador de dicho país, Noel Campbell, la creación de un Centro de Estudios Australianos en la Universidad ORT Uruguay.

FOTO



Gobernador general de Australia, Sir Peter Cosgrove, en la recepción en la cual se realizó el anuncio de la creación del Centro de Estudios Australianos.



Vota por esta noticia: mar ago 23 2016 03:01

★★★★★ 0 votos

Me gusta 2

Este Centro contará con el apoyo fundacional de Petrel Energy Inc., cuyo CEO, David Casey, visitó la universidad y acompañó el anuncio del embajador.

TEMAS

Universidad ORT - visita del gobernador de Australia

Las principales actividades del Centro serán las siguientes:

Organizar conferencias, seminarios y mesas redondas sobre temas vinculados con Australia y su relación con la región, con la participación de expositores y académicos australianos.

Promover el intercambio de profesores y estudiantes, y la cooperación académica con universidades australianas, con énfasis en el apoyo al sistema uruguayo de postgrados.

Desarrollar cursos sobre la historia, la economía, el gobierno, la política exterior, las artes, la sostenibilidad y los temas ambientales de Australia.

Desarrollar proyectos de investigación comparativos entre Australia y la región.

Colaborar con las actividades de la Cámara Uruguay-Australia, la Embajada de Australia y la Embajada de Uruguay en Australia.

El Centro surge como continuación de una serie de actividades de colaboración con Australia, especialmente la visita a Uruguay en mayo de 2016 de la Prof. Jane den Hollander, vice-chancellor de Deakin University, oportunidad en la cual la Universidad ORT Uruguay propuso el proyecto.

OPINIONES

EDITORIAL DE HOY

### Las tropas siguen en Haití

La cancillería le pide a los legisladores oficialistas una nueva prórroga para retirar los "casacos azules" uruguayos de Haití, un tema que vuelve a encender la polémica en el FA.

Gina Montaner

El prisionero de Ramo Verde

Pablo Da Silveira

Congreso de Educación



ÚLTIMO MOMENTO

Últimas noticias

**El uruguayo verdura en la ceremonia, la frase de Neymar tras el oro y más** En el Marca Personal de este martes te dejamos también el parecido de Diego Costa con su hermano, el...  
10:55

**Los diez mejores momentos de Pixar en sus 30 años de historia** Hace 30 años, la entonces pequeña empresa de animación lanzaba su primer cortometraje, una pieza pro...  
10:52

**Frdie Murnohv habló de las dronas v de Robin**

NOTICIAS DE HOY



**TREMENDO**  
Eddie Murphy habló de las drogas y de Robin Williams



**INCREÍBLE**  
Las tres diosas que fueron "rebotadas" en una disco



**AUF**  
Palma perdió la calma



**REDES SOCIALES**  
Nora Colosimo, la madre hot de Wanda y Zaira

**tvshow**

MIRÁ EL VIDEO  
**EL REGRESO**  
Márama volvió a tocar en un baile de Montevideo

ESCUCHALO  
**Juan Carlos Scelza criticó el comunicado de jugadores**

EMOCIÓN  
**Rafa Cotelo y Ana Laura Romano esperan su primer hijo juntos**

**OVACIÓN** DIARIO DEPORTIVO

**AUF SELECCIÓN**

**Los clubes deciden hoy si aceptan la oferta de Nike**

**PERALBA**  
Junior Aries convenció al "Polilla" y jugará de inicio ante Liverpool

**NACIONAL**  
La respuesta de Vuoso llegó tarde; Lasarte tendrá la última palabra

COMENTARIOS

Comentarios (0)

Iniciar Sesión para comentar  
¿Olvidó su contraseña?

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estas registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)

No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.

